

BAU HYBRID 2021

13.–15. Januar 2021, Messe
München

Mehr erfahren



DI. | 06. OKT. | 2020 Sonstiges Pressemitteilung

Corona bedingt diesmal keine klassische "BAU"

Mit einer Hybridveranstaltung bleibt die BAU im Markt präsent

Mit einem neuen Format und einer verkürzten Laufzeit reagieren die Veranstalter der Messe BAU in München auf die aktuellen Covid-19 Rahmenbedingungen.

Obwohl die Messe München ein bereits bewährtes Hygienekonzept zu bieten hat, haben die derzeitigen Entwicklungen dazu geführt, die klassische Präsenzveranstaltung nicht durchzuführen zu können. Mit einem deutlich veränderten Format bleibt die BAU aber im Januar 2021 im Markt: Die BAU Hybrid wird vom 13. bis 15. Januar 2021 auf einer kompakten Ausstellungsfläche Angebote vor Ort mit digitalen Zusatzangeboten verknüpfen.

Im ICM Internationales Congress Center München sowie in etwa zwei Messehallen können sich Aussteller treffen sowie Foren oder Sonderschauen besuchen.

Im digitalen Teil der BAU Hybrid werden Vorträge und Diskussionen aus den Foren als Live-Stream sowie als aufgezeichnetes Video zur Verfügung stehen. In Online-Sessions können Unternehmen darüber hinaus ihre Produkte vorstellen. Zudem sorgen virtuelle Networking Module dafür, dass Teilnehmer trotz aller Beschränkungen unkompliziert mit Ausstellern ihrer Wahl in Kontakt treten können.

Karten und weitere Informationen zu den Teilnahmemöglichkeiten für die BAU Hybrid gibt es voraussichtlich ab Mitte Oktober.

Die BAU 2023 ist bereits in Vorbereitung. Wie gewohnt live vor Ort als Highlight für die Baubranche – und erweitert um die digitalen Zusatzangebote, die im Januar bei der BAU Hybrid erstmals zur Verfügung stehen werden. Nahezu alle namhaften Aussteller haben ihre Teilnahme bereits zugesagt.

[weitere Informationen](#)
